## Crowdfunding hat Vereinen geholfen

Plattform "Viele schaffen mehr" geht weiter – Bereits 16 Projekte unterstützt

Landau/Dingolfing. (red) Der BRK-Kreisverband hat davon ebenso profitiert wie die Freiwilligen-Agentur oder die Feuerwehr Thalham und viele weitere: Crowdfunding-Plattform schaffen mehr " der VR-Bank Landau-Mengkofen kann für das zurückliegende Jahr bereits 16 erfolgreiche Projekte vorweisen.

zeiger, ging vor gut einem Jahr online. Alle Projekte kommen sozialen, karitativen und öffentlichen Vereinen und Institutionen in der Region zugute. Aus der Bevölkerung kamen 33521 Euro an Spenden zusammen. Die Bank beteiligte sich an den Projekten mit insgesamt

28575 Euro. In der Summe also 62096 Euro, die in die regionalen Projekte investiert wurden. Die Differenz resultiert daraus, dass Projekte zum Teil überfinanziert wur-



Wenn viele Menschen etwas Geld geben, kann eine stattliche Summe zusammenkommen – das ist das Prinzip hinter Crowdfunding. Foto: Roessler/dpa

den - die Bevölkerung hat also einfach weiter gespendet, obwohl das Projektziel bereits erreicht war. Auch das zeigt deutlich, dass die Menschen hinter ihren Vereinen ste-

hen und das Engagement der Ehrenamtlichen würdigen. Das Crowdfunding geht weiter: Weitere Projekte können eingereicht werden.

Seite 24